新成。



町中央公民館で開催されました。 まれの185人のうち、半数以上の125人が参加しました。 し、花を添えました。その後、スクリーンに後輩からのビデオレ 今年の成人式には、平成6年4月2日から平成7年4月1日生 オープニングでは、高校生クラブと町青年団が太鼓演奏を披露 二十歳の門出を祝う平成2年大崎町成人式が1月5日

勇気を持って、これからの時代を拓いてください。」との言葉が 式典では、東靖弘町長から「ふるさと大崎で培った強い意志と と、会場からは歓声や笑い声などが上がり、当時を懐かしんでい

中学時代の担任の先生方や自分の写真などが映し出される

うことです。皆さんの柔軟な発想で地域づくりを一緒に頑張りま るということは、社会的にも法律的にも責任と義務を負うとい 贈られました また、中倉毅町議会議長や西髙悟県議会議員からは、「成人す

や抱負を述べました。続いて假水陽子さん(大丸)が成長を支え 成人としての自覚を持ち、物事の本質を見極めて、社会人として を負わなければならないことでもあります。そのことを忘れず 利を得たわけですが、それは、自分で考え、行動し、自分で責任 渡祐子さん(西神領)が、「大人の仲間入りを果たし、多くの権 てくれた家族、友人、地域へ感謝の言葉を述べました。 一歩一歩前に進んでいきたいと思います。」と大人としての決意 これに対し、新成人を代表して、時見純矢さん(中村三区)と

会とお互いの成長を喜び、新たな一歩を踏み出していました。 式典終了後、新成人たちは、記念写真を撮るなどしながら、 再

(月)、